

04.07.2023 Die Landesmeisterschaft liegt hinter uns (und steckt dem einen oder anderen noch in den Knochen) und die Sommerferien-Urlaubs-Zeit vor uns. Traditionell gestaltete sich unsere letzte Übungsstunde dann auch wieder etwas anders.

Bevor der Sturm auf das leckere Buffett erfolgte, zu dem jeder von A wie Aufstriche bis Z wie Zwiebelsalat etwas beigesteuert hatte, gab es einen offiziellen Teil.

Es begann nach der musikalischen Eröffnung damit, dass Frau Heike Patzig, Filialdirektorin der Ostsächsischen Sparkasse Dresden, dem Spielmannszug nun auch offiziell die Förderzuwendungen für unsere neue Vereinsfahne und grüne Vereins-T-Shirts übergab. Unsere neue Fahne hatte nämlich ihren ersten Einsatz bereits bei der Landesmeisterschaft am vergangenen Wochenende in Crimmitschau. Und auch die grünen T-Shirts taten bereits gute Dienste bei der Wettkampfvorbereitung. Wir sagen herzlich Dankeschön!

{morfeo 251}

@ostsächsischesparkassedresden
#mehralsgeld

Es gab anschließend Ehrungen zu Vereinsjubiläen ab 5 Jahre aufwärts. Schön, dass immer mehr Mitglieder inzwischen jahrelang ihrem musikalischen Hobby die Treue halten.



www.spielmannszug-wessertal.de